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REQUERIMENTO Nº 1148/2021

Requer informações referentes aos sistemas 
semafóricos instalados em Araraquara
 .

Considerando que no ano de 2021, a cidade de Araraquara recebeu instalações 
de sistemas semafóricos em vários cruzamentos da cidade;

Considerando ainda que, recentemente, só a Avenida Maria Antônia Camargo 
de Oliveira (Via Expressa) recebeu mais dois novos pontos de sistemas semafóricos, 
causando reclamações de vários condutores que relatam sobre a via estar com trânsito 
lento.

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Cópia do contrato firmado com a empresa que fornece os semáforos e os 
temporizadores, contendo valores e locais que foram instalados;

2 - Quantitativo dos sistemas semafóricos que foram instalados no ano de 
2021;

3 - Quais as métricas e os estudos utilizados para a instalação de cada 
semáforo instalado no ano de 2021?

4 - Qual a previsão quantitativa de novos semáforos para o ano de 2022?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 8 de dezembro de 2021.

RAFAEL DE ANGELI
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